
Crea il tuo a Storyboard That

Buongiorno ragazzi, oggi vi parleremo della sfida in cui ci
cimenteremo quest'anno. Si tratta del monitoraggio di

un'infrastruttura della zona, in cui sono stati investiti fondi
pubblici e privati

LEZIONE 1
- Scelta del nome del team
- Creazione del logo
- Ideazione di un motto
- Suddivisione dei ruoli

Perfetto!
Scegliamo

subito un nome
per il nostro

team

Potremmo
chiamarci

TeamBroglio!

Oppure
TeamOne!

Afferriamo il timone, seguiamo la rotta
della legalità e della trasparenza e a tutta
dritta verso un turismo sostenibile!

LEZIONE 1
- Scelta del nome del team
- Creazione del logo
- Ideazione di un motto
- Suddivisione dei ruoli

Del logo si
occuperanno  i

nostri
designer

Parteciperemo al progetto "A scuola di Opencoesione".  Vi
mostreremo sul sito tutte le infrastrutture tra cui scegliere e

insieme stabiliremo quale analizzare

Cosa ne dite
dell'aviosuperficie?

Sarebbe un'utilissima
risorsa per il territorio

una volta entata in
funzione

Sì, perchè no! Inoltre,
è stata già

monitorata anni fa,
potremmo verficare
cosa è cambiato da

allora

TeamOne. Mi piace! 
Non ci resta che ideare
un logo e un motto che
rappresentino al meglio

la nostra squadra 

Noi
penseremo al

motto

La seconda fase del
progetto prevede la

ricerca di dati e
informazioni

sull'aviosuperifcie.
Mettetevi a lavoro!

Cosa avete
scoperto? 

L'aviosuperficie è stata
realizzata in un'area a

grosso rischio
idrogeologico

La società cui è stata
affidata la gestione della

struttura è stata accusata
di associazione a

delinquere di stampo
mafioso

Il prossimo
passo sarà

organizzare un
evento!

Ben fatto! Ora le
nostre bloggers

hanno a
disposizione i dati

necessari per
scrivere un

report 

Ottimo lavoro, ma non dimenticate di iniziare a progettare
l'Asoc Wall, ci aiuterà a documentare passo passo il nostro

percorso

Di cosa
parleremo
durante
l'evento?

Esporremo il
nostro progetto e

si parlerà di
Opendata e
trasparenza

Siamo nella Settimana
dell'Amministrazione
Aperta, d'altronde!

Potremmo collaborare
con i ragazzi della 5C,

anche loro
partecipano allo
stesso progetto

Inviteremo il sindaco,
esperti di data

journalism,
collaboratori di Asoc

e i dirigenti delle
scuole della zona

Dobbiamo
pensare ad una

locandina e ad un
nome d'effetto

per l'evento

Io credo di
avere un'idea

per il nome

Io penserò alla
locandina invece

OPEN DATA OPEN MIND OPEN DATA OPEN MIND

Buongiorno a tutti,
siamo tre ragazzi della

classe 3A e vi
ringraziamo per essere

qui oggi...

 Il vostro è un progetto
molto interessante, è

bello che dei ragazzi si
occupino dei problemi

del territorio

Oggi assisteremo ad
una conferenza che

si terrà alla
Cittadella di

Catanzaro, sede della
Regione Calabria.

Questo pomeriggio
intervisteremo

l'Ingegnere Latella e
il direttore Ortolani,
in modo da ottenere
nuove informazioni
sull'aviosuperificie

Speriamo di
riuscire a far

entrare in
funzione

l'aviosuperficie
entro il 2018 

Riteniamo che
l'aviosuperificie sia

un'ulteriore cattedrale
nel deserto. Lei cosa ne

pensa, ignegnere
Latella?

Siamo qui per
parlarvi di bilancio

sociale,
anti-corruzione e

trasparenza

Impareremo
inoltre ad usare la

piattaforma
LogiCal

Eccoci arrivati
all'aviosuperficie

Andiamo ad
intervistare il

direttore
Ortolani

Perchè
l'aviosuperficie

non è in funzione? 

Il Comune non ha
fatto richesta per
inserirla nel Piano

regionale dei
trasporti

Ora vi farò fare
un giro per

l'aviosuperficie!

Che bello!

Signor Sindaco, il
direttore Ortolani ci ha
informato del fatto che
l'aviosuperficie non è

nel Piano regionale dei
trasporti. Come mai? 

Da poco, il
progetto è parte

del Piano
regionale dei
trasporti e a

breve entrerà in
funzione

Evento Open Data Open Mind
7 febbraio 2018, Aula Magna

Non finisce qui!
Quella dell'aviosuperficie è una

vicenda che ci sta molto a cuore,
perciò contiueremo a dedicarci a

questa faccenda anche dopo la fine
del progetto.

L'aviosuperficie è stata a lungo il
burattino mediatico dei politici
dell'Alto Tirreno Cosentino. La
nostra speranza è che, dopo i

recenti avvenimenti, questa diventi
finalmente un servizio concreto e

non un semplice mezzo di
propaganda


